

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6240-01

Stuttgart, 11.11.2011

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Kotz Alexander (CDU), Wahl Dieter (CDU), Prof. Dr. Loos Dorit (CDU)

Datum

04.10.2011

Betreff

Fahrradbrücke über Magstadter Straße

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die wichtige Fußgänger- und Fahrradbrücke über die Magstadter Straße beim Schattengrund ist nicht mehr zu sanieren und muss komplett ersetzt werden. Zuständig ist das Land Baden-Württemberg. Hierzu haben Abstimmungsgespräche zwischen der Stadt Stuttgart, vertreten durch das Tiefbauamt, und dem Land, vertreten durch das Regierungspräsidium Stuttgart, stattgefunden. Ziel ist, es wieder eine neue Brücke an dieser Stelle zu bauen.

Das Regierungspräsidium Stuttgart ist derzeit dabei, die Planung zu beauftragen. Die Kosten für den Neubau der Brücke werden vom Land getragen, die Stadt Stuttgart beteiligt sich mit einem pauschalen Planungskostenanteil von 30.000 €.

Wann die neue Brücke wieder in Betrieb gehen kann, steht aufgrund der offenen Finanzierungsfrage beim Land noch nicht fest.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>